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Einen vierten IV erachte ich schon als notwendig, um auf etwaige Ausfälle gut und
positionsgetreu reagieren zu können. Gleichwohl haben sich unsere bisherigen drei so viel
Vertrauen erarbeitet, dass ich ihnen niemanden vor die Nase setzen würde. Daher ist die Frage,
welchen Spielertyp man für den Kaderplatz holen möchte, bzw. umgekehrt, wer bereit ist, sich
dahinter einzuordnen.

Für Maroh spricht, dass er ablösefrei, abstiegskampferobt und bundesligaerfahren ist, den
monetären Aspekt vermutlich nicht vorrangig betrachtet und eine persönliche Bindung zum
Verein und der Region hat. Leistungstechnisch war ich nie und bin ich nicht restlos von ihm
überzeugt, aber im Gesamtpaket und gegeben die beschriebene Konstellation, kann es auch
Sinn machen.

Die Alternativen wären vermutlich, die Position unbesetzt zu lassen, bzw. mit internen
Verschiebungen (Erras, Löwen, ggf. Petrak) oder aus der Jugend (ggf. Eder falls wieder fit)
abzudecken oder aber ein junges Talent anzuheuern (bspw. à la Julian Chabot, U20-Kollege von
Mühl, mit Sparta Rotterdam gerade abgestiegen und dadurch ggf. günstig zu haben). Fraglich
wäre aber, warum ein junges Talent bereit sein sollte, mit der Aussicht auf eher wenig Spielzeit
zu uns zu kommen.
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